



高齢化社会にむけて

人にやさしく安全な踏切に

水
日
切



国土交通省より
65才以上の踏切
死亡事故が多い!



卷之二

ただし購入費と維持費が高くてうだ。

全方位向踏切警報灯で見えやすく

これは360度どこからでも見える警報灯だ。利用者により危険に気付いてもらえるようにしている。

① 踏切内にとリ、残された人が自分でおせるよう、人踏切内に設置している。
（下下線の間に）

② 視線の低い高齢者が非常ボタンをすぐおせるよう普通よりも低い位置に設置している。

ぼくが考える未来の踏切はスラッシュで、1つ目は「**踏切内にムード**」。2つ目は「**横のみで**」。3つ目は「**レールの横のみで**」。

1つ目は「**踏切内にムード**」。これは、横、歩くのが遅い人で、一度乗った後、歩くのが遅くなることなく向こう側まで安全に横断することができる。2つ目は「**横のみで**」。これは、車いすが車いすでにはまつて動けなくなることだ。そろそろ車いすが高齢者が踏切に近づくと、車いすが車いすでにはまつて動けなくなることかなくなると思う。

3つ目は「**レールの横のみで**」。これは、車いすが車いすでにはまつて動けなくなることだ。そろそろ車いすが車いすでにはまつて動けなくなることかなくなると思う。

この3つの方法を組み合わせることで、より安全で快適な歩行環境を作ることができます。

踏切事故はこの30年間に全国で
まで減少した。しかし、最近高
齢者の事故は増えつつある。そこで
までの踏切事故対策と現在行な
いる高齢者の安全対策についてお
話を伺つた。そして、未来の踏切
について、ぼくなりの考え方をまと
めた。

令和元年8月26日
霞ヶ丘小学校
松元俊貴

現在の対策
これまでは障
害物候知装置
非常ボタン、ハンドル型警
報装置などを設置して効果を上げ
てキチだ。しかし、高齢者の安全対
策としては十分ではないのに現在
は高齢者を幾成章へ

マナード向上の重要性

踏切事故をなくす一つの手は利用者がマナードを守ることだ。
これは、警報音が鳴ったら渡らな
り。→列車を急停車させるよう
な行為はしない。などである。も
う一度言おう。

は言語能が機械を導入してしまった
踏切内の異常を早く列車に伝達!
3Dレーザーラーニング
と、残された人を検知!
従来の踏切支障報知装置よりも
小さい物を検知できるので、車だけ
ではなく踏切内にと、り残された人
も発見できる。また、ATSと連動
して、いるので緊急時に列
車を止められる。

マナード向上の重要性

踏切事故をなくす一つの手は利用者がマナードを守ることだ。
これは、警報音が鳴ったら渡らな
り。→列車を急停車させるよう
な行為はしない。などである。も
う一度言おう。

高齢者によるトラブルが増加

全方位踏切警報灯



田ぐち考えち未来の路七

非常ボタン設置場所の工夫
①踏切内にこり、残された
人が自分でおせるよう、
踏切内に設置している。
（下下線の間に）

編集後記

すれば、高齢者が踏切内で止けたり止まつて動けなくなることがあるからと思う。

ぼくが考える未来の踏切は、
ある。一つ目は、踏切内にムードビ
ングウォーカーをつけることだ。ムード
ビングウォーカーは、歩くのが遅い人で
一歩乗つたままで、一度乗つたま
で横へ向こなしく、側まで安全に運
んでくる。二つ目は、踏切が開くた
めに、レールの横のみで、そろ
を埋める装置を作る